

LE CLUB

AUJOURD'HUI

SAISON 2013/2014 - Le Club Aujourd'hui N°3 - Dimanche 20 Octobre 2013 - Coupe de la CAF - 1/2 Finale Retour - CSS Vs. CAB

Le CSS volleyball : à jamais les premiers

La participation à ces championnats du monde reste en elle même un grand exploit, mais que dire alors d'une victoire dans cette compétition?

Page 6 & 7

IDRISSA, KOUYATÉ

“ Nous sommes l'équipe à battre. Les adversaires ont peur de nous ”

“ Je souhaite donner le maximum de moi-même et de remporter la coupe de la CAF... en attendant de voir ce qui se passera par la suite. ”

Interview Page 4 & 5

Socios News

Page 3

FEUILLE DE MATCH

CLUB SPORTIF SFAXIEN



Remplaçants : H.Kasraoui - Z.Derbeli - A.Jertila - T.Y.Khenissi - T.Salhi - D.Lebry

www.socios-css.org



Palmarès CAB :

- Coupe d'Afrique des Clubs vainqueurs de coupe 1988.
- Champion de Tunisie Saison 1983-1984 / 1948-1949
- Champion de la division 1 Saison 1946-1947
- Vainqueur de la Coupe de Tunisie Saisons 1982 -1987 - 2013

SCORE MATCH ALLER : CAB 0-0 CSS



Clin d'œil sur la réunion du bureau SOCIOS-CSS



Le bureau des SOCIOS-CSS s'est réuni dimanche 13 octobre 2013 au local du club en présence du président Sleheddine Zahaf des membres de l'administration et de membres actifs.

Le suivi de l'avancée du projet LED était a constitué le point le plus important à aborder, la structure a réussi à respecter ses engagements envers le fournisseur et la marchandise est en route vers la Tunisie. Tous les efforts sont mobilisés pour que ce projet soit exploitable avec la réouverture du stade Taieb Mhiri.

Une étude sera entamée en collaboration avec le bureau directeur et le comité de soutien afin de trouver la meilleure formule de commercialisation de ce produit à haute valeur ajoutée. Malgré que ce projet nécessite de mobiliser un grand pourcentage des revenus de la structure, on commence dès maintenant la réflexion sur le financement de la deuxième tranche du projet qui permettra de fournir au Club Sportif Sfaxien le plus grand support publicitaire numérique du pays selon les standards internationales.

L'accord de sponsoring signé récemment entre le Club Sportif Sfaxien et ooredoo était de l'ordre du jour, le bureau SOCIOS-CSS est en charge de négocier un packaging complet de sponsoring et d'avantages pour les adhérents et ce grâce aux différents supports publicitaires dont il est doté et sa base d'adhérents en extension continue. Grace à la structure le club a plein d'atouts à présenter à ses sponsors.



Le lancement de la Socios Academy à Tunis a été accueilli avec joie, surtout qu'il a permis de voir 20 nouveaux jeunes adhérer à la structure. L'administration a présenté un rapport complet sur les frais enregistrés et le contrat d'assurance signé. Cette nouvelle expérience permettra aux jeunes adhérents de pratiquer leur sport favori dans un environnement 100% CSSiste et sous la direction d'un staff technique professionnel.

Finalement, des mises au point ont été fixés avec l'administration afin d'optimiser les procédures de travail et d'améliorer le contact avec les adhérent et surtout pour optimiser les dépenses pour pouvoir assurer les futurs engagements.

Majdi Belguith



Interview IDR17SA KOUYATÉ

Interview réalisée par Sami MEZGHANI

Photos : Med Amine Ayedi (Vizloom) - Houcem Boudaya (bebJebli.tn) - css.org

1- Pouvez vous nous résumer votre parcours depuis vos débuts et jusqu'à votre arrivée au CSS ?

J'ai commencé le football dans ma ville natale Bingerville, avant de rejoindre le centre de formation de l'ASEC Abidjan puis l'Africa Sport et la Belgique, avant d'arriver au CSS.

2- Qu'est ce qui a changé en vous de point de vue footballistique depuis votre arrivée ?

Mes débuts avec le CSS n'ont pas été faciles car j'ai eu une blessure au début du parcours. Maintenant les choses se sont beaucoup améliorées étant donné que le CSS m'a permis de bien me développer sur tous les plans.

3- Qui est l'entraîneur qui vous a le plus marqué dans votre carrière ?

Il y a l'ancien directeur technique Gianni qui était comme un père pour moi et qui m'a ouvert la grande porte du football ; Nabil Kouki est aussi un grand homme qui a beaucoup fait pour moi. Sans oublier Monsieur Krol qui a été un vrai porte bonheur pour moi.

4- Est-ce que vous avez eu des doutes au moment de votre blessure ?

Tout joueur après une telle blessure peut perdre ses moyens s'il n'est pas fort mentalement. Mes entraîneurs et coéquipiers du CSS m'ont également beaucoup soutenu pour que je puisse dépasser cette étape, et maintenant je suis à 100%.

5- Quelles ont été les clés de réussite l'année dernière pour remporter le championnat ?

L'esprit collectif du groupe a joué un très grand rôle pour remporter le titre ; On était tous solidaires et on jouait tous pour le drapeau noir et blanc.



6- Que pensez-vous de l'ambiance à Sfax ? au CSS ? et qui sont les joueurs qui vous sont les plus proches ?

Il y a une bonne ambiance dans le groupe avec beaucoup de joie et après 2 ans nous formons véritablement une famille. Les joueurs qui sont les plus proches de moi sont Maman Issufu et Didier Lebri.

7- Quelles sont nos chances dans la coupe de la CAF et dans le championnat ?

Nous sommes favoris étant donné que nous sommes champion de la saison précédente ce qui fait de nous l'équipe à battre pour tous les autres clubs. Les adversaires ont peur de nous et c'est à nous de confirmer cela sur le terrain.

Notre groupe dispose de beaucoup de joueurs de qualité et cela nous reconforte dans la course aux différentes compétitions disputées.

8- Quelles sont vos ambitions avec le CSS ? Et dans le football en générale ?

Je souhaite donner le maximum de moi-même et de remporter la coupe de la CAF. J'espère qu'avant le mercato hivernal nous serons les premiers du championnat, en attendant de voir ce qui se passera par la suite.

9- Entre Moncer et Hannachi, avec lequel vous vous sentez mieux sur le terrain ?

Ce sont deux joueurs talentueux avec des styles de jeu différents. Je n'ai pas encore trouvé les repères avec Hannachi comme c'était le cas au début avec Dali, mais j'espère qu'avec le temps on arrivera à mieux développer le jeu entre nous deux.

10- Que pensez-vous de la désignation de Mr. Krol à la tête de l'équipe nationale tunisienne ? Et est-ce que son absence va peser sur le groupe ?

Je le félicite pour ce poste qu'il mérite amplement ; C'est un grand monsieur qui travaille beaucoup en toute discrétion. Nous comptons beaucoup sur lui pour les échéances à venir et on compte surtout sur son expérience pour réussir à gérer les deux groupes en même temps.

11- Qu'est-ce qui manque à Idrissa pour être sélectionné à l'équipe nationale ivoirienne ?

J'ai été contacté plusieurs fois par la fédération ivoirienne de football qui me suit de près ; Il y a beaucoup de grands joueurs en sélection ivoirienne qui jouent en Europe ce qui rend la sélection très dure ; mais j'espère de tout mon cœur rejoindre l'équipe nationale de mon pays.



Le CSS volleyball: à



Après avoir été le premier club tunisien, africain et arabe à participer à des championnats du monde de club tous sports confondus, en 1989 à Parme, l'équipe de volley du CSS entre de nouveau dans l'histoire en étant le premier club Tunisien à remporter un match dans cette compétition.

Pour son deuxième rendez vous avec l'histoire, le CSS a décidé de se déplacer à Betim au Brésil du 15 au 20 octobre 2013, avec son effectif, sans faire appel à des joueurs d'autres clubs, même si cela est autorisé dans cette compétition. Le CSS n'a même pas pu compter sur sa nouvelle recrue Bulgare, ni sur l'un des meilleurs joueurs de la saison dernière Slim Chkili, blessé.

A noter que Bilel Ben Hassine a quant à lui quitté le CSS à l'intersaison.

Cette 9ème édition (les 8 premières ont été remportées par des clubs italiens) rassemblera 8 équipes dont le tenant du titre italien Trentino, qui se trouve dans la poule A, alors que le CSS est dans la poule B.

Pour son premier match, le CSS a perdu 3-0, mardi soir contre le finaliste de la dernière édition, le club Brésilien du Sada Cruzeiro, favori de la compétition avec Trentino mais aussi le club russe du Lokomotiv Novosibirsk qui affrontera aussi le CSS pour le dernier match de la poule.

La participation à ces championnats du monde reste en elle même un grand exploit,

jamais les premiers



mais que dire alors d'une victoire dans cette compétition? Le match contre La Romana, club phare de la république dominicaine, commence pourtant assez mal; le CSS perd les 2 premiers sets. Et c'est à la reprise du 3ème set que le déclic a lieu, les joueurs prennent confiance en eux, et comprennent qu'il n'y a plus rien à perdre et se lâchent: Sallemi s'éclate à la passe, mis dans de bonnes conditions par Taouerghi, grâce à une bonne réception qui nous a fait défaut dans le passé. Zouari et Aguerbi mettent des blocks au bon moment, Moalla et Ben Abdallah lâchent le bras, et en cas de besoin pour les points décisifs, il y a toujours l'assurance tous risques, le meilleur joueur tunisien de tous les temps Nouredine Hfayedh qui,

à 40 ans, reste un joueur d'exception, motivé comme à ses premiers jours de Volleyball.

Le CSS arrache ce set 25-23, et réalise qu'il peut gagner ce match, ce qui facilite les 2 derniers sets remportés facilement 25-14 et 15-11. Hakim Zouari réalise l'exploit de faire 8 contres pendant ce match, meilleur total lors d'un match pendant cette compétition (suivi de SOKOLOV, le joueur de Trentino qui a fait 5 contre lors du même match).

bravo à tous pour le travail accompli l'année dernière pour arriver à cette consécration mondiale, et bon courage pour réitérer cela cette saison.

Omar El Euch

La structure Socios CSS ne pouvait laisser passer une telle saison pleine de succès sans tâcher de l'immortaliser en concevant un document qui servira à la rendre inoubliable durant des années.

Nous vous présentons bientôt le livre d'or de la saison sportive 2012-2013 : Il s'agit d'un album photos qui coïncide avec le 85ème anniversaire du Club, et qui comporte le nombre symbolique de 85 photos que nous vous avons sélectionné parmi plus de 4000 photos prises tout le long de la saison, et classé par ordre chronologique.



85
Photos

pour nos 85ème anniversaire fleury de succès

Les photos ont été choisies pour leur valeur artistique et surtout pour leur valeur sentimentale et historique pour le public du CSS ; Cet ouvrage sera un livre de référence conçu pour illustrer cette saison exceptionnelle.

En parcourant cet album, dont les photos ont été faites par des photographes CSSistes doués et surtout passionnés, vous aurez l'impression de voyager dans le temps à travers les meilleurs moments de la saison : les titres remportés en volleyball, en basketball, le playoff, l'entrée des champions à Sfax, les festivités du championnat ...

Nous espérons que ce produit sera à la hauteur de vos attentes. Vous pouvez l'acheter, le consulter dès maintenant et après des années avec plus de nostalgie...Ou encore l'offrir à vos amis, votre famille ou vos collaborateurs.

La vente de l'album débutera avec l'assemblée générale du CSS et se poursuivra dans la boutique du Club et le bureau Socios-CSS avec un prix préférentiel pour les adhérents Socios.